

NEIGE

Carte postale de soixante-douze collégiens en voyage dans les Alpes

Soixante-douze élèves de cinquième du collège des Flandres passent une semaine dans la station des Sept-Laux dans les Alpes.

« Nous passons un séjour inoubliable, bien enneigé. Pour ceux qui apprennent à skier, on est tombés quelquefois mais rien de grave. Du haut du téléphérique, le paysage est à couper le souffle ! On mange bien, on dort bien, on rigole bien. Les profs disent que nous sommes très sages. Bref, on ne s'ennuie pas. »

Les professeurs d'éducation physique et sportive organisent, chaque année, pour les cinquièmes une classe de neige. Au programme, l'apprentissage du ski mais aussi des cours de maths, d'anglais, de français et de géographie, et l'écriture d'un journal. Les élèves rentrent demain à Hazebrouck. ■



Les élèves de cinquième du collège des Flandres sont partis une semaine en classe de neige.